

**TESTIMONIO DESPEDIDA DE UN HOMBRE EJEMPLAR MIEMBRO HONORARIO ROTARIO
FERNANDO CASTILLO VELASCO**

Señoras y Señores , Autoridades , familiares de Fernando Castillo. y compañeros Rotarios :

A nombre del Rotary Club de la Reina **debo cumplir el doloroso deber despedir** en estos instantes a nuestro Miembro Honorario y Amigo. : Para nosotros es una pérdida irreparable **y que coincidencia que Fernando se no va a pocos días de el Cambio de Mando en Rotary Club de la Reina .institución que el amaba de corazón, el último momento donde compartimos el pan y el vino fue tres viernes atrás junto a nuestro autoridades de la Comuna y sus queridos compañeros rotarios**

Nuestro amigo Fernando murió a los 94 años de edad parte importante de su vida lo entregó a la Universidad Católica y al Municipio de la Reina contribuyendo a las tareas institucionales ocupando cargos de trascendencia por su espíritu noble y generoso. No escatimo esfuerzos en colocar en un lugar de avanzada a cada una de estas instituciones posteriormente continuo laborando en la empresa privada y como siempre le acompaño en forma inseparable **“Mónica, su mujer”** y por el amor que se tenían nacieron Carmen, Consuelo, Cristian y Fernando Jose y al día de hoy continúan con sus valores y principios nietos y bisnieto que eran todo su orgullo

Fernando , era un hombre muy humano y muy preocupado de los demás en especial por las personas en riesgo social, el sufrió en carne propia el exilio , pero tuvo la entereza de seguir adelante, **fue investido como miembro honorario Rotary para hacer realidad el principio Dar de Si antes de pensar en Si,** debo reconocer públicamente el apoyo entregado a los Rotarios para llevar adelante los **proyectos de servicio en beneficio de los establecimientos educacionales y de los alumnos** en forma especial reconocer su destacado trabajo en la comunidad , en especial por los que sufren.

Fernando era un hombre de apariencia pacifica y austera, no solo aportó luces, sino calor Cordial, solidario, servicial, entusiasta y comunicativo, participo en todas las actividades y encuentro de los Rotarios. Un hombre lleno de virtudes , humano, bondadoso, siempre perfeccionándose, un hombre bueno, tolerante, católico y respetuoso Por su forma de ser siempre influyó decididamente en que **todo su trabajo se desarrollara en una atmósfera grata y respetuosa, su característica era trabajar en base a las confianzas** y con ello lograba que todo su equipo trabajara en forma armónica.

Fernando cuando me toco ser Presidente de Rotary me decía, **“ hay que ser perseverante en la vida, todos se logra con sacrificio y trabajo, hay que actuar siempre con el respeto irrestricto a las personas, que no todos podemos actuar de**

una misma forma, que en la discrepancias se encuentran la luz del entendimiento y se aprende a respetar las diferencias.

La armónica constelación de méritos y virtudes lo hizo merecedor y reconocimiento del pueblo fue Rector, Alcalde, Intendente, Político por mencionar algunos de los cargos que ocupó, **lo que hacía de él un integrante excepcional del Rotary Club de la Reina.** Toda la vida de Fernando, su trabajo, su profesión de arquitecto, su quehacer, su fe y esperanza **fueron impulsados por la Vocación,** en cada una de las acción **imprimía su sello característico y personal,** no deja en la Comuna y en nuestro país Obras o Infraestructuras que perduraran en el tiempo, Construcción Villa la Reina, Aldea del encuentro, Villa Portales, Torres de Tajamar, El Edificio de la USACH,, **Fernando era un hombre formado al calor de los principios progresistas, nos indicaba que como Arquitecto la responsabilidad era formar un mundo más justo y repartir igualitariamente los recursos que siempre eran escasos**

Fernando, nosotros los Rotarios, y tus amigos te seguiremos sintiéndote vivo y presente cada día. . Pienso que ahora será como muy extraño no poder a volver a tratarlo. De veras que nos hará falta, por su gran capacidad e inteligencia no es posible imitar, con sus charlas, con esa vitalidad envidiable que sabía lucir, con el raciocinio que conversaba con el ingenio lúcido. **No puede morir quién amó la vida como tú,** quién dio frutos, quién irradió bondad como supiste hacerlo, quien porto alegría, pero nos dejó su escuela, sus ejemplos, sus enseñanzas, sus sueños y sus anhelos. Debemos continuar su trabajo inquebrantable, con rectitud, en forma honesta, transparente, con humildad, pensando siempre en el bien común y no en el propio, **tal como él lo hizo en vida**

Estimada Mónica, familiares, amigos todos: Quien ama y pierde a su padre, compañeros, a un amigo, a un colega, **es capaz de entender el dolor y la desesperanza que ello implica.** Sin embargo estoy convencido que Fernando por ser un hombre de bien, se encuentra en un lugar que no es desconocido, pero que instruimos de paz, tranquilidad, de amor

Mónica en representación del Rotary Club de la Reina, quiero entregar por este intermedio a todos sus familiares, a sus amigos y a todos quienes lo quisieron, nuestro respeto y admiración

Por eso, te decimos Fernando **“Hasta siempre “amigo y compañero Rotario y maestro de maestros “Descansa en Paz**

Escúchanos Señor te rogamos